

# 原因は会社側にある

## 職場の総意による行動だ

葬式手伝いの日報取扱い

氣の故障からパンツアコンベ

三十三年七月二十九日、遠

藤分会长は同分会員の奥さん

が亡くなられたため、その手

伝いに二名をだしてもらいた

いと主席に交渉。結論がで

いました一旦葬式に参加し、そ

のあとで再び交渉をもつたが

主席係員は「何とかしよう」

といつていてもかわらず

最終的には「一名分だけを解決

してできない」ということ

になつた。

翌三十日、分会員に経過の

説明をねこなつた際、甲・乙

方はやつておつて、自分の分

会だけを差別待遇することは

問題であるとして組合員は憤

り、入坑がおくされることになつたものである。

三十三年九月五日、坑内電

故障時の補償

組合員 富川 駿男 殿

職場紛争に関する件

座り込みや業務超否等の不當な実

力行使をめぐる職場紛争により起

るものなどに關し、その結果あるい

は機会あつて(当方の見解をし

ばしば御し申上げ、組合として

この様なやり方よといふと思わ

ぬし自主的に統制するのを語

があり、貴方の誠意ある統制と組

員の誠意ある行動を期待し今日

に至りましたが、その後

職場の規律を無視するが當な業

をおこし、労働協約、就業規則に

も職場の規律を無視するが當な業

をおこし、労働協約、就業規則に

その後、分会長と当該係員お

よび職場分会のなかで、個人

的な問題であったとして和解

の話し合いがあり、すでに画者

間では白紙にまとめてことで結

着している。

申縛不備による職場交渉

しかし現場では、会社も認

めたあつたため、現場で作業

全であつたため、現場で作業

金全作業をつづけたが、その

間約二十分、全員を指導し作

業拒否をさせたと会社は主張

し、問題にしている。

同じ日、補償の件で交渉中

居合わせた係員が、過去のイ

キサツの誤解から突然、分会

長に暴言したことがもとにな

り、両者間ではげしい口論と、延

しかし、この件については

遠藤分会长にのみその責任を

の理由とこんどの申し継ぎに

ついて主席から報告がなされ

確認されたにもかかわらず、

その日また申し継ぎが不完全

がもらえるかどうかわからな

い作業は断るといつて、金員

せたと主張しているが、賃金

があつたので、採炭工全員が

憤激して、ふたたびその理由

であつて、止むを得ず係員が

ポンポン当番の作業をやつたの

である。

# 職場闘争の押えつけ

## かくされてじる本性

三月廿四日の第1回交はおもと会社側からの説明があり、十八日おひるわれた第2回交は

組合からの反論をおこなつた。事業問題といつては別項のとおりであり重複を避け、因故で論争

された双方の主張の要旨をあつまつておきたい。これは要旨だけをまとめて記述し

たもので遠藤君の筆談ばかりません)

組合側は、あくまで本件を「因故」組合・根本目的問題でさしだして

事項として推進するため、資料

三月廿四日に、労協第七回会に

あわく、「交渉委員名簿」を正式

に提出し、会社側の「申へ書」(資料)

に対応したが、それで交渉を

入りた。

組合の問題は大分前からの懸

念であるし、同時に会社側は「

解雇」を強硬に主張してくるよ

うだ。

しかも、交渉のあり方について

も双方対立したままだが、とにかく重要なお互いに討議する

ことにした。

会社認定課題が会交問題なり

て、一方的説明をおこなつた

が、内容にはつづらにきた。

戦闘闘争を出だした件の職場闘

争について、一方的説明をおこ

なつた。

組合は機械化のときは重要な時

期だったからださぶたどして

確かにいまは重要なとさだとは

かんがえていないのな。

会社問題の最も大切な問題をお

こころぶ。いままで戦闘して

かんがえていないのな。

遠藤君の部内でのいわゆる「

正しくない」といふたる、遠藤君が煽

うつて、正しくないことを考

えて、正しくないことを考

る。